

Cordon Bleu Karte

Hirsch Cordon Bleu

Cordon Bleu vom Hirschfleisch gefüllt mit Mascarpone, edlen Davoser Steinpilzen und mild würzigem Davoser Bergkäse, knusprig mit Semmelbrösel in Butter gebraten. Dazu servieren wir Süsskartoffelgnocchi mit geschmortem Herbstgemüse, hausgekochte Preiselbeeren

46

Für Cordon Bleu Liebhaber

unser XXXL für den grossen Hunger 400 Gramm

Cordon Bleu vom Schweizer Schwein mit Landrauchschinken vom Metzger Spiess und kräftigem Davoser Bergkäse gefüllt.

Dazu Countryfries mit unserem beliebten Pommesgewürz geschmortes Wintergemüse von unseren Hauslieferanten dazu Zitronenecke und Preiselbeeren

69

Unsere Neuen Kreationen:

Cordon Bleu Dischma Style

Saftige Schweizer Pouletbrust gefüllt mit würzigem Gorgonzola, getrockneten Tomaten, frittiertem Rucola und in der Knusperpanade gebraten, auf cremigen Steinpilzrisotto mit Mascarpone, Olivenöl, Edlen Davoser Steinpilzen und Parmesan

44

Hawaii Cordon Bleu

Frische Schweizer Pouletbrust mit gekochtem Schinken und original Greyerzer Käse gefüllt, in der Knusperpanade gebraten mit Ananas und Greyerzer überbacken. Dazu Pommesfrites mit unserem Hausgewürz und hausgemachten Currydipp

42

Feurig scharfes Fondue Cordon Bleu

Schweizer Schweinefleisch gefüllt mit Fonduekäse, Weisswein, gebratenem Speck, blaue Zwiebeln, Kirschtomaten, Knoblauch und feurig scharfen Peperoncini.

Dazu hausgemachte Countryfries mit unserem beliebten Pommesgewürz und geschmortes Wintergemüse von unseren Hauslieferanten

46

Für Vegetarier Kohlrabi CordonBleu

mit Greyerzer Käse und frischen Feigen gefüllt, paniert und in der Pfanne gebraten, auf Steinpilzrisotto mit Mascarpone, Olivenöl, Edlen Davoser Steinpilzen und Parmesan

32

ALLE Cordon Bleus auch als Fitnesssteller erhältlich

Dazu passt perfekt frisch vom Fass gezapft
Monsteiner Huusbier

0.3 5.5

0.5 7.5

Cordon Bleu Menu

Venison Cordon Bleu

Cordon Bleu of venison filled with mascarpone, Davos porcini mushrooms and mildly spicy Davos mountain cheese, crispy fried with breadcrumbs in butter. Served with sweet potato gnocchi with braised autumn vegetables, home-cooked cranberries

46

For Cordon Bleu Lovers

our XXXL for the big hunger 400 gram

Cordon Bleu of Swiss pork filled with country smoked ham from the butcher Spiess and strong Davos mountain cheese.

Served with country fries
braised winter vegetables from our home suppliers
served with lemon wedge and cranberries

69

Our New Creations:

Cordon Bleu Dischma Style

Juicy Swiss chicken breast stuffed with spicy gorgonzola, dried tomatoes, fried arugula and fried in crispy breading, on creamy porcini risotto with mascarpone cheese, olive oil, Davos porcini mushrooms and parmesan cheese

44

Hawaii Cordon Bleu

Fresh Swiss chicken breast stuffed with cooked ham and original Gruyère cheese, fried in crispy breading topped with pineapple and Gruyère cheese. Served with French fries with our house seasoning and homemade curry dip.

42

Spicy Fondue Cordon Bleu

Swiss pork stuffed with fondue cheese, white wine, fried bacon, blue onions, cherry tomatoes, garlic and fiery hot peperoncini. Served with homemade country fries with our popular fries seasoning and braised winter vegetables from our home suppliers

46

For Vegetarians Cabbage CordonBleu

stuffed with Gruyere cheese and fresh figs, breaded and pan fried, on porcini risotto with mascarpone cheese, olive oil, noble Davos porcini mushrooms and parmesan cheese

32

ALL Cordon Bleus
also available
as fitness plate

Goes perfectly with
freshly tapped from the
barrel Monsteiner beer

0.3 5.5

0.5 7.5